

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 15. August 2012

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0092

Bericht der AG Jugend zum Thema Schulschilder

Die AG Jugend hat für die bereits unter Antrag Nr. 12-O-11-061 vorgeschlagenen Verkehrspunkte, an denen entsprechende Verkehrswarnschilder aufgestellt werden sollen, eine Ortsbesichtigung durchgeführt. Dies im Hinblick darauf, ob es dort überhaupt Möglichkeiten gibt, die Schilder so zu befestigen, dass sie vom Verkehr aus wahrgenommen werden können, da eine Befestigung an Verkehrsschildern nicht zulässig ist. Es ergab sich folgendes:

Kohlheck (5 Stück):

1. Ecke Sperberweg / Eulenstr.

Von der Schönbergstr. aus kommend war eine Befestigung auf der rechten Straßenseite für sinnvoll erachtet worden. Möglich ist dort aber lediglich eine Befestigung an der Ecke Eulenstr./Kranichstr., was uns trotzdem sinnvoll erscheint.

2. Kohlheckstr, beidseitig vor der Schule

Auf der Straßenseite direkt an der Schule ist eine Befestigung lediglich an rot/weißen Pfosten/Poller, die vor der Zufahrt zur Schule stehen möglich, so dass hier eine kleine Figur benötigt wird. Auf der anderen Seite kann eine große Figur befestigt werden.

3. Helmholtzstr. beidseitig zwischen Kindergarten und Schule

Hier ist eine sinnvolle Aufstellung nur auf einer Seite an Pollern möglich, so dass auch hier eine kleine Figur benötigt wird.

Freudenberg (6 Stück)

4. Freudenbergstr. vor Ecke Sonnenblumenweg von Schierstein aus kommend rechts

Hier wäre eine Befestigung lediglich an einem sehr weit zurückgesetzten Baum möglich, der von der Straße aus nicht mehr ausreichend wahrgenommen werden kann, so dass uns hier eine Aufstellung nicht sinnvoll erscheint.

5. Freudenbergstr. hinter der Einmündung von der Ludwig-Erhard-Str. rechts an der

Schloßparkmauer
Hier ist eine Befestigung möglich.

6. Veilchenweg, beidseitig an der Einmündung Nelkenweg
Hier ist auf einer Seite die Befestigung an Laternen problemlos möglich. Auf der rechten Seite von der Stegerwaldstr. aus kommend ist eine Befestigung lediglich an dem Pfosten mit dem Schild Freudenberger Hessenlaubenplatz möglich. Hier ist noch zu klären, ob dies zulässig ist.

7. Veilchenweg, beidseitig an der Einmündung Kornblumenweg
Hier ist nur auf einer Seite eine Befestigung möglich.

Schelmengraben (2 Stück)

8. Hans-Böckler-Str. Höhe Jawlensky-Schule beidseitig
Hier ist eine Befestigung für die Autofahrer, die von oben aus dem Schelmengraben kommen und Richtung Ludwig-Erhard-Str fahren, lediglich auf der Verkehrsinsel am Baum möglich, da sich auf der rechten Seite keine von der Straße her einsehbare Befestigungsmöglichkeit befindet.

Dotzheim-Mitte (3 Stück)

9. Wiesbadener Str. Höhe kurz vor Einmündung Bethelstr. beidseitig
Da hier die Befestigung an Pollern erfolgt, werden auch hier kleine Figuren benötigt.

10. Karl-Arnold-Str. von Dotzheim aus kommend rechts Höhe Spielplatz
Hier ist auf der rechten Seite keine von der Straße her einsehbare Befestigungsmöglichkeit.

Gewünscht von Bürgern war noch ein Schild in der Helmholtzstr Höhe Reisstr., da dort vermehrt Kinder spielen. Dort ist jedoch keine Befestigungsmöglichkeit gegeben.

Insgesamt macht dies nur noch 12 Schilder.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher